POLITIQUE

ENCOURAGER L'EXCELLENCE

Lauréat du prix du concours général du Sénégal 2017, notre jeune compatriote Sammy Ombandza, élève au Prytanée Charles N'tchoréré de Saint-Louis a reçu hier les félicitations du président Ali Bongo Ondimba, pour encourager cette incarnation du modèle de l'excellence à la Gabonaise.



SOCIÉTÉ

"UNE MESURE NECESSAIRE"

Lors d'une conférence de presse hier, le conseiller du recteur de l'université Omar Bongo, Serge Loungou a justifié la décision d'augmenter les frais d'accès aux universités et grandes écoles. Pour lui, cette mesure est nécessaire pour assurer à l'UOB une autonomie de gestion financière.

PORT-GENTIL

PANIQUE À BORD DE "POPOYE EXPRESS"



Les passagers du bateau "Popoye Express", desservant la ligne Port-Gentil-Lambaréné ont eu des sueurs froides dimanche soir à la suite d'une avarie de leur transporteur, au village Ignonga. Ils ont été sauvés par "Mabiayi", une autre embarcation faisant le même itinéraire.

FAIT DIVERS

LE MIRACULÉ DE ST MICHEL S'EN EST REMIS



Victime de la chute d'un support électrique défectueux le 26 août 2017 à Nkembo, Firmin Wapet, un transporteur suburbain a retrouvé les siens jeudi après plusieurs jours d'hospitalisation et de péripéties dans sa prise en charge médicale. Il raconte sa mésaventure. Page 10

ECONOMIE

MUTUALISER LES MOYENS DE CONTRÔLE



Face aux multiples contrôles, parfois abusifs auxquels sont soumis les opérateurs économiques, la ministre du Commerce Madeleine Berre a invité les administrations concernées à réfléchir aux moyens d'harmoniser leurs inspections en vue d'améliorer le climat des affaires.

Page 4

FAIT DIVERS

Hervé Mombo Kinga à Gros-Bouquet

Page 10

SOCIÉTÉ

Activités médico-chirurgicales : le satisfecit de la Cnamas

Page 7

SPORTS

En piste pour la 5e édition du Marathon du Gabon

n° 12517 - Samedi 9 et Dimanche 10 Septembre 2017



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 - Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

Troubles à l'ordre public à Libreville, lundi dernier

MASSAVALA MABOUMBA EN PRISON



Le porte-parole de la Coalition pour la nouvelle République (CNR) Frédéric Massavala Maboumba a été placé hier en détention préventive à la prison centrale de Libreville, après son audition au parquet. Il lui est reproché d'être l'instigateur des troubles et attroupements organisés sur la voie publique lundi dernier dans la capitale au cours d'une manifestation non autorisée par le gouvernement. La CNR a qualifié cette incarcération d'acte antirépublicain. Dans la foulée, Pascal Oyougou a été mis aux arrêts pour la même affaire.

Pages 2 et 10

Pour moi quoi...

Au moment où plus personne ne fait confiance à l'Ecole gabonaise avec tout ce qui s'y passe, c'est toujours bien d'apprendre qu'un Gabonais, par le travail, fait honneur au pays en s'illustrant comme le meilleur de tous les établissements à l'étranger.

Cette excellente nouvelle - elles sont rares ces derniers temps depuis que l'école est au "tombage" - vient de nous parvenir. Tenez-vous tranquilles, cela ne se passe pas chez nous mais à l'extrême ouest de l'Afrique. Plus précisément au pays de la Téranga où notre jeune compatriote poursuit ses études au prytanée militaire capitaine Charles Ntchorere. Encore un autre nom qui incarne l'honneur et fait la fierté de la Nation! Vous vous imaginez que le petit est sorti le meilleur de toute la crème de tous les établissements du Sénégal! Il faut le

faire...

Contrairement aux idées préconçues qu'on se fait des Gabonais un peu partout en Afrique, on n'est pas les derniers du continent. Pour peu qu'on trouve des meilleurs conditions d'études, on s'est toujours illustré de la plus belle manière. Des exemples sont là, à la pelle, pour le rappeler à ceux qui cherchent à tuer notre système éducatif. La question est de savoir s'il faut abandonner le pays pour donner à nos enfants les conditions idéales pour faire l'école? En tout cas, moi Makaya, je pense qu'il est aujourd'hui temps que nos acteurs de l'Éducation revoient leurs copies et stratégies, qu'ils aient au moins pitié de nos enfants, du pays. Car, à force de matraquer et de détruire l'école, ils hypothèquent l'avenir du Gabon...

... Makaya